

Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso

Como parte de su tercer concierto anual, contextualizado en las estaciones del año, la Orquesta Pública Estudiantil, OPEVAL perteneciente al Servicio Local de Educación Pública deleitó el pasado viernes a los presentes con su repertorio, destacándose dentro de su programa musical adaptaciones sinfónicas de canciones como “Deja la Vida Volar” y “Lo Único que Tengo”, en el contexto de homenaje a los 50 años de la muerte de Víctor Jara.

Miradas de emoción y voz de orgullo, fue lo que plasmaron apoderados y apoderadas de quienes tienen en formación a sus hijos en el conservatorio OPEVAL, como del Director Ejecutivo (s) de SLEP de Valparaíso, Daslav Mihovilovic y el director de la orquesta, Francisco Villalobos.

Anuncio Patrocinado

“Lorenzo está hace años en el conservatorio, el toca Contrabajo y está paralelamente tocando en tres orquestas, se maravilló con la motivación que ha recibido de las profesoras y profesores y Emil está tocando Percusión, y además lo han motivado a tocar Batería. Emil está en la escuela Pablo Neruda, por tanto, la orquesta constituye siempre una instancia favorable para su desarrollo cognitivo, habilidades blandas, musicales, etc. Estoy maravillado de que estén aquí en clases gratuitas, tres veces a la semana con profesores que tienen vasta trayectoria, entonces claramente esto constituye una instancia muy valiosa que todos debemos cuidar porque es el futuro de nuestros niños y niñas el que está en juego”, analiza Johannes Vera, apoderado y papá de Lorenzo y Emil.

Por su parte Fran Vergara, llega hasta la butaca del Teatro Municipal de Valparaíso a apoyar como cada año a su hija que, si bien este año pasó a ser ex alumna del Liceo Eduardo de la Barra, da cuenta que, desde séptimo, cuando su hija ingresó al establecimiento quiso pertenecer a la orquesta, lo que ahora la lleva a participar como colaboradora de la orquesta tocando el instrumento Viola.

Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Ella entró al liceo en séptimo y de inmediato quiso ingresar a la Orquesta, toca Viola, es un grupo súper lindo, súper buenos cabros, la orquesta les entrega mucha disciplina, ella ahora es apoyo, porque salió el año pasado, este año entra a la universidad a estudiar música”, precisó.

Por su parte el Director Ejecutivo (s) del Servicio Local de Educación Pública de Valparaíso (SLEP), se emociona cada vez que puede visualizar la presentación de la orquesta en sus conciertos de estación.

“Tremendamente orgulloso, son más de cien estudiantes que participan dentro de la Orquesta Pública estudiantil de Valparaíso, OPEVAL, donde hoy una vez más nos ha sorprendido con un repertorio que pasó por música clásica, música contemporánea, entre medio un homenaje a Víctor Jara, la verdad que fue un espectáculo hermoso que nos demuestra que cuando hay profesores comprometidos, cuando hay una familia que apoya, y estudiantes apasionados por lo que hacen, no hay sueños que no se puedan cumplir. Me voy con el corazón hinchado y expectante del concierto de verano que es el último concierto de los cuatro, que esta orquesta nos ha deleitado durante el presente año”.

El mentor de esta orquesta, Francisco Villalobos, junto a 25 docentes de diversas especialidades, remarcó la importancia de que los niños, niñas y jóvenes aprendan desde

Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso

pequeños a trabajar en equipo, herramienta que les servirá para toda la vida.

“Creo que en lo medular es un ciclo esto, es el ciclo de la educación, esa vuelta, la presentación en un escenario, el mostrar lo que uno ha preparado, es muy importante sobre todo para quien está estudiando, siempre uno estudia para algo, hay que dar la oportunidad a nuestros niños, niñas y jóvenes, de que ellos puedan mostrar el talento que tienen y la disciplina que ellos han demostrado, en estar mucho tiempo trabajando para poder mostrar algo como lo de hoy, que yo pienso que es de alto nivel para la edad que ellos tienen”, agregó.

“Un equipo de 25 profesores, todos en sus distintas especialidades, estamos todos coludidos de enfocarnos en un mismo punto, ellos tienen la posibilidad de aprender de chicos algo que es fundamental, ese algo es que uno solo en el mundo no puede hacer las cosas, uno tiene que aprender desde chico a formar equipos, eso es fundamental cuando uno está en la universidad y después cuando uno trabaja, las mejores cosas se logran en equipo. Entonces dentro de una orquesta es fundamental estar mirando todos un mismo punto, y que nadie es más importante que otro”, concluyó.

Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso



Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso



Con un emocionante homenaje a Víctor Jara Orquesta OPEVAL se lució una vez más en el Teatro Municipal de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?